



La retraite en danger, tous concernes

Les organisations syndicales et de jeunesse s'engagent à construire un plan d'action contre le projet de réforme de retraites par points et pour gagner un renforcement du système actuel de retraites solidaire et intergénérationnel.

L'émergence et la construction de luttes dans les différents secteurs professionnels montrent la nécessité d'apporter des réponses aux salariés en termes d'emploi, de salaires, d'égalité entre les femmes et les hommes, de conditions de travail... Autant de sujets qui sont étroitement liés aux questions de la retraite et que l'actuel projet de réforme gouvernemental agravera.

Nous vous invitons à une réunion publique pour en débattre le :

mercredi 20 novembre à 18 H

amphithéâtre de la Bourse du Travail à TARBES

Et à vous mobiliser lors de la journée de grève
interprofessionnelle :

jeudi 5 décembre 2019.

Rendez-vous à 10H place de Verdun à TARBES

Manif jusqu'à la Bourse du Travail, suivie d'AG intersyndicale.